

Leibnitzer Kickboxer auch in Deutschland spitze

Die Leibnitzer Kickboxer schwimmen weiter auf einer Erfolgswelle, was sie bei den German Open in München eindrucksvoll unter Beweis gestellt haben. Erfolgreichster Kickboxer war einmal mehr Alexander Baumann, der sich in der U19 gleich zwei Goldmedaillen sichern konnte. Eben-

falls zwei Medaillen holten sich Uwe Aulibauer (Gold und Silber) und Sitha Schneider (zweimal Bronze). Den Medaillenregen perfekt machte Günter Schiefer, der sich über Bronze freuen durfte. Leider schon in der Vorrunde ausgeschieden ist Thore Schneider in der U16.



Bei den German Open konnten sich die Leibnitzer Kickboxer über viele Medaillen freuen.

KK

Kaiserwetter

400 lafsportbegeisterte Teilnehmer machten bei Traumwetter den 19. EHJ-Lauf in Straß zu einem vollen Erfolg.

Bereits zum 19. Mal fand der Erzherzog-Johann-Lauf in Straß statt. Dabei fanden Hunderte Teilnehmer traumhafte Bedingungen vor, es gab perfektes Laufwetter. Los ging es mit den ganz Kleinen beim Kindergarten-, Volksschul- und Jugendlauf. Für beste Unterhaltung sorgte anschließend der Gaudi-Triathlon, der in Teams absolviert wurde. „Die Gralliger“ mit Guido Sucher, Gregor Sucher, Gerald Sucher und Daniel Neubauer setzten sich am Ende unter acht Teams mit einer Zeit von 7:41 Minuten durch. Beim Volkslauf über 5,25 Kilometer setzte sich dann der 47-jährige Manfred Puffing aus Laßnitzhöhe durch. Er absolvierte die Strecke in 17:27

Minuten. Christian Gegg und Manuel Klug folgten auf den Plätzen. Insgesamt nahmen 114 Teilnehmer an diesem Lauf teil. Über 10,5 Kilometer fand der Fitlauf statt, hier jubelte am Ende David Zweiker. Der 27-jährige Grazer war 36:16 Minuten unterwegs. Alfons Vodenik und Michi Hrubisek folgten knapp zehn Sekunden dahinter auf den Plätzen zwei und drei. In der Königsdisziplin, dem Halbmarathon über 21 Kilometer, setzte sich Vinzenz Kumpusch mit einer Zeit von 1:13:28 durch. Insgesamt 18 Teilnehmer wagten sich an die lange Distanz, die Frauenwertung entschied Karoline Dohr für sich. Groß war auch der Andrang beim Nordic-Walking-Event. Wolfgang Karner absolvierte unter knapp 50 Teilnehmern die 5,25 Kilometer als Erster, dahinter folgte mit Judith Pirker auf dem zweiten Platz die schnellste Frau. Mehr Bilder: meinbezirk.at/leibnitz

Voller Energie zum Businessmarathon

Mit der Energie Steiermark als Partner, fällt am 17. 5. der Startschuss zum WOCHE E-Businessmarathon

Hochmotiviert und vor allem energiegeladen schlüpfen am 17. Mai wieder tausende Sport-



„Rund 250 unserer Mitarbeiter gehen heuer wieder an den Start!“

MARTIN GRAF

Foto: Energie Steiermark

begeisterte in ihre Laufschuhe. Denn bereits zum 18. Mal geht



In die Laufschuhe, fertig, los! Rund 250 Mitarbeiter der Energie Steiermark laufen beim größten Lafspektakel der Steiermark mit. Foto: KK

am Gelände des Schwarzl Freizeitentrums in Unterpremstätten bei Graz der WOCHE E-Businessmarathon über die Bühne. Ganz vorne dabei beim größten und legendärsten Lafspektakel der Steiermark ist wieder die En-

ergie Steiermark, die mit zahlreichen sportlichen Mitarbeitern auch heuer wieder an den Start gehen wird: „Als Hauptsponsor des E-Businessmarathons freut es uns, dass auch heuer wieder rund 250 unserer Mitarbeiter

bei dieser einzigartigen Veranstaltung an den Start gehen und ihre Energie unter Beweis stellen werden“, so Martin Graf Vorstandsdirektor der Energie Steiermark.

Jetzt einfach anmelden

Der Nennschluss läuft bis zum 4. Mai 2018. Rauf auf www.meinbezirk.at/businessmarathon und anmelden! Die Distanz beträgt insgesamt 42,195 km, für 2er-Teams je 21,10 km, für 4er-Teams je 10,55 km und für 8er-Teams je 5,275 km rund um den Schwarzlsee. Auch Nordic Walker können teilnehmen. Das Nenngeld beläuft sich auf 27 Euro pro Person inklusive Chipgebühr.



Einfach näher dran.



für die Läufer



Knapp 400 Läufer und Walker nahmen am Erzherzog-Johann-Lauf in Straß teil.

Martin Löscher (3)



Viele Nordic Walker waren in Straß am Start.

Frauenpower beim LAZ Leibnitz



Antonia Veselsky, einziges Mädchen neben 19 Buben im LAZ Leibnitz, wurde bereits im vergangenen Herbst erstmals in die steirische Auswahl einberufen und feierte gegen Oberösterreich im August ihr Debüt. Seit damals spielte sie in allen fünf Spielen in der Innenverteidigung durch und war ein Garant dafür, dass die Auswahl alle fünf Spiele gewann und mit einer Tordifferenz von 22:0 derzeit auf Platz zwei in der Tabelle, punktgleich mit Niederösterreich, liegt.



Stefflhof Adventures konnte, wie schon im Vorjahr, die Teamwertung für sich entscheiden.

KK



Lustige Verkleidungen gab es auch zu sehen.



RECHBERG RENNEN

GROSSER BERGPREIS VON ÖSTERREICH




21.-22.4.2018








Karten erhältlich unter www.rechbergrennen.com
und per E-Mail unter office@rechbergrennen.com

 / officialrechbergrennen
 / rechbergrennen
www.rechbergrennen.com

© www.stilschmiede.at